

Convocan marchas para condenar al Gobierno

Criticán gestión de los 100 días

Rechaza contingente entrada de migrantes y despenalización del aborto

CÉSAR MARTÍNEZ

Opositores al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador marcharon ayer sobre Paseo de la Reforma para condenar los primeros 100 días de su gestión.

Raquel García, una de las asistentes a la protesta en la CDMX, caminó junto a una de sus amigas gritando consignas contra el tabasqueño.

Ambas llevaban un café en la mano para aligerar el trayecto. “¡I-nep-to! ¡I-nep-to!”, amagaron junto al resto.

La manifestación, según informaron, fue convocada por las organizaciones Nosotros Somos Más y Chalecos Amarillos México.

Los inconformes se congregaron en el Ángel de la Independencia y de ahí partieron hacia el Monumento a la Revolución.

El contingente avanzó entre gritos contra de la despenalización del aborto y de la entrada a México de las caravanas con miles de migrantes centroamericanos.

“Con base en las acciones y resultados de este periodo (de 100 días), declaramos que el Gobierno está reprobado”, sentenció Alejandra Morán, fundadora de Nosotros Somos Más, un grupo que nació en diciembre pasado con la intención de evaluar la gestión de López Obrador.

Para ellos, la cancelación de la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) y la baja en las perspectivas económicas anunciadas recientemente



■ En Monterrey la manifestación se efectuó en la Explanada de los Héroes.

Mónica Patiño



■ Afectados por la eliminación del subsidio a la estancias infantiles marcharon en Cuernavaca.

Rafael Bahena

te por las calificadoras internacionales, como Standard & Poor's, son algunos de los grandes errores que hereda este sexenio, que apenas comienza su gestión.

Al leer un posicionamiento, Alejandra Morán refirió que el acto de protesta se replicó en muchas otras ciudades del País.

Sin embargo, a pregunta expresa sobre las intenciones de la movilización negó que busquen conformar un partido político.

“¡Dictador seguro, amigo de Maduro!”, coreó el contingente, en el que se encontraba una abogada que se protegía del sol con un paraguas

donde aparecía el finado Gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle.

“Venimos porque estamos convencidas que es un Gobierno totalitario, que no da libertad de expresión”, indicó la mujer.

En tanto Gildardo González, panista de Tlaxtepec que ha ocupado cargos en el Estado de México, reveló que pese a que acudieron varios militantes del albiazul a la protesta, les pidieron no llevar distintivos del partido.

Además, de esta marcha se registraron movilizaciones similares en Monterrey, Guadalajara, Cuernavaca y Tijuana, entre otras ciudades.